

Londres incluye a Gibraltar en su propuesta para el Brexit

España protesta y recuerda que los 27 respaldan que todo lo relativo al Peñón sea tratado por separado

MIGUEL GONZÁLEZ, **Madrid**
El Gobierno británico hizo público ayer un documento de 59 puntos en el que establece los requisitos que deben cumplir los ciu-

dadanos de otros países de la UE para poder permanecer en Reino Unido manteniendo buena parte de los derechos de los que disfrutaban actualmente. La propuesta, presentada por Theresa May en el Parlamento, ha sido calificada de insuficiente por la UE y acogida con rechazo por España. La mención expresa a Gibraltar en el punto octavo del documento amenaza con volver a poner el contencioso del Peñón en el arranque de la negociación del Brexit. "El principio según el cual ningún acuerdo entre la UE y Reino Unido se aplica a Gibraltar sin un acuerdo previo entre Reino Unido y España no admite excepciones y afecta también a los derechos de los ciudadanos", advirtieron ayer fuentes diplomáticas españolas.

El Gobierno contaba con que la decisión del Consejo Europeo de incluir en las directrices de la negociación del Brexit el derecho de veto de España sobre la aplicación en Gibraltar de los futuros acuerdos entre Bruselas y Londres permitiría aparcar el problema hasta el final de la negociación. El ministro de Asuntos Exteriores, Alfonso Dastis, dijo ayer, en tono conciliador, que Madrid y Londres tienen "un pequeño problema en el sur" de la Península que se debe abordar "de forma desapasionada". PÁGINAS 4 Y 16

El Supremo autoriza gran parte del veto migratorio de Trump

JAN MARTÍNEZ AHRENS
Washington
Donald Trump ha logrado sacar adelante el núcleo de su veto migratorio. Tras meses de bloqueo judicial, el Tribunal Supremo ha levantado su suspensión y permitirá que se aplique a los ciudadanos de Irán, Libia, Somalia, Siria, Sudán y Yemen sin vínculos sólidos con EE UU. PÁGINA 3

ADEMÁS



Los bomberos logran contener el fuego en Doñana

Un ejército de más de 200 bomberos forestales consiguió ayer lo que parecía imposible: impedir que el fuego entrara en el parque nacional. P22 y 23

La Generalitat pide ayuda a los asesores fiscales

El baloncesto lidera el auge del deporte femenino P33

OPINIÓN

El ventilador averiado de Villarejo Javier Ayuso P20



LUIS BÁRCENAS GUARDA SILENCIO. El extesorero del PP eludió contestar al duro interrogatorio de la oposición en la primera sesión de la comisión parlamentaria sobre la financiación de su partido. Los populares descalificaron la investigación y decidieron no hacerle preguntas. / ULY MARTÍN PÁGINA 15 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

El Santander paró con 13.000 millones la sangría del Popular

El banco de Botín frenó la retirada de dinero con una actuación sin precedentes. La fuga había alcanzado los 2.000 millones diarios

ÍÑIGO DE BARRÓN, **Madrid**
En plena fuga de depósitos, el consejo de administración del Popular se vio obligado a solicitar la intervención del Banco Central Europeo el martes 6 de junio. Ante la sangría de liquidez que estaban soportando, sus responsables temían que al día siguiente no pudieran atender las enormes peti-

ciones de dinero que estaban recibiendo en las oficinas, en la banca telefónica y a través de la web. Según fuentes del mercado conocedoras de la situación, el viernes y el lunes anteriores las retiradas ascendieron a 2.000 millones cada día. La cifra se elevó todavía más el mismo martes. Estos datos permiten entender la celeridad

con la que se tomaron decisiones multimillonarias. De hecho, la fuga de depósitos no se detuvo con la intervención del BCE. Según las mismas fuentes, el Santander, comprador de la entidad enferma, se vio obligado a inyectar de inmediato 13.000 millones, en lo que supuso una transferencia de efectivo sin parangón. PÁGINA 39

idealista

dibuja dónde quieres vivir

Dalí será exhumado para saber si tuvo una hija de un amor clandestino

MARTA RODRÍGUEZ, **Girona**
La titular del Juzgado de Primera Instancia número 11 de Madrid, María del Mar Crespo, ha ordenado exhumar el cadáver del pintor Salvador Dalí, fallecido el 23 de enero de 1989 y enterrado en su museo de Figueras (Girona). El objetivo es obtener muestras de ADN que permitan determinar si Dalí es el padre biológico de Pilar Abel Martínez,

una gerundense nacida en 1956 que presentó una demanda para ser reconocida como hija del artista. Abel lucha desde 2007 para que se le reconozca el parentesco. Su madre le contó que había mantenido "una relación clandestina" con el genio surrealista en Port-Lligat (Cadaqués), donde ella trabajaba como empleada de una familia que pasaba temporadas en la localidad. PÁGINA 25